

# Moneda virtual, sin fecha aún: Banxico

El desarrollo de la moneda virtual que prepara el Banco de México no tiene una fecha en específico, pues no fue el banco central quien hizo el compromiso para tenerla en 2024, aclaró Galia Borja, subgobernadora del órgano autónomo.

“Estamos en el plan de estudio, de análisis. El Banco debe estar listo para cuando se requiera. No me podría comprometer a que sea en 2024”, explicó en el foro de la AMFE. Ante el cuestionamiento de que fue el Gobierno de México el que informó que sería en dos años cuando esté activo sería una realidad, agregó que “no es un compromiso de Banxico”.

La subgobernadora precisó que el desarrollo de esta moneda digital va en línea con la tendencia internacional, con las necesidades de los usuarios y de la propia economía mexicana que está basada en el efectivo. — *Ana Martínez*